
　お客様は川口ローターアクトクラブ会長篠田浩美様、直前会長の芝崎まきこ様、五十嵐あきら様ようこそお越しくださいました。ご家族の
ご紹介、北村透会員の奥様の三千代様、佐野良雄会員の奥様の陽子様、芝﨑眞理会員の奥様の和子様、原田敬美会員の奥様の隆子様よ
うこそお越しくださいました。
　本日は、今年度最後の例会になります。今年度の川口ロータリークラブは「地域社会のための奉仕活動」として掲げて活動してまいりま
した。次年度65周年を迎え、次次年度には岡村さんがガバナーになるため、会員増強・積極的にローターアクトと提携した奉仕活動をおこ
なうことを目標に５つの項目をたてました。
１．ポリオ募金・ウクライナ支援募金
２．こども食堂・みまもりおむつ支援・こども学習支援・こどものための日本語学校支援
３．ポリオデーの川口駅のコンコースでの募金活動
４．川口市産品フェアでのアンケート活動、募金活動
５．こども食堂支援のバザーの参加
５の、こども食堂支援バザーは具体的なプランがたてられず、かないませんでした。１や３の募金活動は、ポリオ募金10月23日（77,445円）集
めさせて頂きました。ウクライナ支援募金7月21日、10月21～23日の３日間、4月6日の3回で1,016,693円集めさせ頂きました。ウクライナ大
使館に２０２２年９月１日、２０２３年４月１９日に募金を届けることができました。また、市産品フェアのアンケートは１０００件近く頂くことができ
ました。２のこども食堂等の支援では、支援先の４団体に卓話をしていただき寄付金の贈呈、食材支援をおこないました。
　年度計画書にはいれませんでしたが、1月以降は清掃活動をおこないました。1月27日、3月9日、4月13日の3回おこないました。こちらも
会員の皆様、例会前の早朝よりお手伝いいただきましてありがとうございました。
　会員の皆様には募金活動・清掃活動に参加いただきまして、本当にありがとうございました。
　ローターアクト篠田会長・芝崎直前会長中心に募金活動・清掃活動にお手伝いいただきましてありがとうございました。
　奉仕活動が多いため、奉仕プロジェクト部門の委員長はじめ委員の会員の皆様ありがとうございました。篠田職業奉仕委員長は市産品
フェアの3日間を中心になって取りまとめ頂きありがとうございました。丸山社会奉仕委員長は、こども食堂等の4団体の支援、1年間通じて
のフードドライブ、募金活動ありがとうございました。原田国際奉仕委員長は、募金活動、ウクライナ大使館の募金の進呈に2回同行してい
ただきました、また、中壢ロータリークラブの調印式、メルボルン国際大会の参加・報告と多岐にわたりありがとうございました。佐藤龍青
少年奉仕委員長は、アクトとの接点になっていただきました。募金活動・清掃活動でアクトとの交流に積極的に関わっていただきありがと
うございました。
　ロータリー財団の柳澤委員長は定期的に財団寄付のお願いをありがとうございました。米山記念奨学の朝日委員長、定期的な米山寄
付のお願い有難うございました。米山奨学生のビンビンさんを例会場のお手伝いするように指導していただきました。また、米山記念館の
移動例会を仕切っていただきありがとうございました。ブライダルは5月12日婚活パーティーを香穂委員長中心に、当初は非常に厳しい参
加状況でしたが会長幹事会で呼びかけ等を勢力的に行っていただき大盛況におわりました。ありがとうございました。戦略計画委員会の
早船委員長、戦略計画はクラブの中期目標を決まる委員会です。たくさんの資料を集めて委員会を開いていただき、ありがとうございまし
た。規則委員会の佐野委員長、協賛金の規定を今年度に理事会承認にご尽力いただきまして、ありがとうございました。出向者委員会の
仲川委員長、地区最大１２名を地区に送りこんでいる地区出向者の取り纏め頂き、ありがとうございました。このような奉仕部門のとりまと
め頂きました増井千恵子奉仕部門委員長、有難うございました。
　管理部門は、クラブ活性化請川委員長、研修DEI委員長の岡村委員長とともに研修、活性化をしていただき、ありがとうございましたプ
ログラムの小林修委員長は卓話者の選定にご尽力いただきまして、ありがとうございました。親睦委員長の杉山委員長、クリスマス会、観
桜会、親睦旅行，新入会員歓迎会とありがとうございました。ニコニコ委員会の多田委員長、予算を挙げた関係でニコニコが予算に届かず
申し訳ございません。ペイペイを導入して新しい試みをしていただいたありがとうございました。出席委員会の荻野委員長、他クラブに
メークアップを9回おこなって出席に貢献頂いたありがとうございました。おそらく年９回は初めてだと思っております。会員増強維持委員
会の網谷委員長は、本当にたくさんの人脈で増強に貢献頂きまして、ありがとうございました。公共イメージの大竹委員長はITの下舘委員
長が転勤したため、実質2つの委員長を兼任いただき、ありがとうございました。管理部門のとりまとめ頂きました新井クラブ管理運営部門
委員長ありがとうございました。会場監督の砂沢委員長はテーブルマスターをはじめ、例会の進行ありがとうございました。砂沢さんは、
SAAの委員長は初めてだと思いますが、会場の管理運営１年間、有難うございました。最後に中村幹事は、会長が勝手にやりたいことを
やっているのに文句ひとつ言わずに協力頂き本当にお疲れ様でした。
　委員長以外の会員の皆様一年間有難うございました。会長挨拶はロータリーのことを伝えることと決めてやらせて頂きました。あまり面
白くない話で申し訳ございませんでした。一年間、本当にありがとうございました。

●ゴルフ同好会

7月5日に東松苑ゴルフ倶楽部にて、
第7回ゴルフコンペを開催しました。

4 月 6 日の 14：00 ～ 17：00 に、
川口駅東口でウクライナ支援募金
を行いました。
森絹子会員のバレエ教室の生徒さ
んや、例会に出席しましたカテリ
ーナさん、細淵雅邦ガバナーも参
加して下さいました。

●チャリティーゴルフ参加

●第 3060 回例会 親睦旅行

●ようこそ

●お元気で

財津雅一会員

来賓挨拶 細淵雅邦ガバナー
白井靖会長と中村大祐幹事が､川口RCの活動を報告

2月19日9：00～10：00に、錫杖寺より川口
駅まで清掃活動をしました。
新しく制作したブルゾンを着て、清掃活動
をするとともに、川口ロータリークラブの
PRをしました。
当日は、川口ロータリークラブ会員25名、
川口ローターアクトクラブより2名の計27
名参加しました。
神原秀禎会員と社員の方がボランティア
で回収作業を行ってくれた他、江連俊裕
会員より、錫杖寺の駐車場を集合場所と
回収場所として使用させて頂いたりして、
たくさんのゴミを回収できました。
第2回目を3月9日に9：00より行います。
より多くの会員の皆様の参加をお願いし
ます。

第11グループ伊藤高太郎ガバ
ナー補佐がお越し下さいました。

柳澤昭子会員と花石啓介会員が退会に伴い挨拶されました。

●同好会報告

フィンドレーへフィンドレーRCと友好
クラブの締結式に出席した会員と

あいさつ 会長　白井　靖

●2022-23年度　会長発表
●会長ノミニーご挨拶
●次年度役員理事　　白井靖会長エレクト
●前年度の財務報告と現年度の収支中間報告

7月13日　    定例会
会　   場／   銀座アスター
点　   鐘／   12：30

7月20日　    定例会
会　   場／   銀座アスター
点　   鐘／   12：30

クラブフォーラム①
クラブ管理管理運営部門

クラブフォーラム②
奉仕プロジェクト部門

卓話：済生会川口総合病院
　　　   院長　佐藤雅彦 様(会員)

6月18～20日 親睦旅行 　
会　　場／  京都方面 
点　　鐘／    

次回予定 次々回予定

●入会式

事業所：東日本電信電話㈱
　　　　　埼玉事業部 埼玉南支店
住　所：川口市西青木 2-3-11 川口青木ビル 4F
ＴＥＬ：048-452-4427
ＦＡＸ：048-255-6969
役職名：支店長

霜鳥 正隆
しもとり   まさたか

第3062回／6月29日 最終例会報告

幹事報告をご覧ください。
●7月6日は、次年度第一例会です。11：00
より理事会があります。
●4日唐沢ゴルフ倶楽部にてゴルフ部が第
11回ゴルフコンペがあります。
●6日13：40よりアスター13Fにてニコニコ
委員会がります。
●11日に大利根CCにて、親子クラブ(浦
和、浦和北、浦和東、川口)対抗ゴルフコン
ペがあります。
●12日16：00よりアーディソン美術館とラ・
テラッツァサバティーニでアート＆グルメが
あります。

暑い中でのランニングすごいですね。最終例会迄こぎつけまし
たね。御苦労様でした。後はゆっくり休んで下さい。
                                                                          朝日恵子会員
小川さん、花石さん、会長、マラソンお疲れ様でした。白井会長・
中村幹事１年間お疲れ様でした。                      岩﨑真佐美会員
ランニングクラブの皆様、今日はお疲れ様でした。楽しかったで
す！！                                                                請川かおり会員
白井会長・中村幹事お疲れ様でした。                   花石啓介会員
白井会長、中村幹事、一年間お疲れ様でした。楽しい一年でし
た。台湾中壢訪問で会長とお嫁サンバをうたい踊った思い出が
昨日のようです。あの時の少年のような会長のお顔忘れませ
ん！！                                                               丸山恵美子会員
白井会長、中村幹事１年間お疲れ様でした。         新井秀雄会員
白井さんお疲れ様。７月からは川口と青山の二重生活になりま
す。                                                                     早船雅文会員
白井年度、実り多い中お疲れ様でした。                   荒隆一会員
１年間ありがとうございました。                            請川秀治会員
本日は最終例会、一年間早いものであっという間でした。ありが
とうございました。                                               渡辺成子会員
白井会長、中村幹事また津田事務局、一年間ご苦労様でした。
                                                                          江連俊裕会員

白井会長、中村幹事お疲れ様でした。               小川長四郎会員
白井会長、中村幹事、一年間お疲れ様でした！    小倉克徳会員
白井会長、中村幹事、１年間ご苦様でした！          小倉利夫会員
白井さん、中村さん、一年間ごくろうごさまでした。 
                                                                         岡村睦美会員
お世話になりました。                                          佐野良雄会員
白井さん、中村さん、おつかれさまでした。            佐藤雅彦会員
白井会長、中村幹事、一年間ご苦労様でした！    篠田元一会員
１年間ありがとうございました。                              杉山直会員
一年間ごくろうさまでした。                              田中德兵衞会員
白井会長、中村幹事、大変お疲れ様でした。         永村俊朗会員
お疲れさまでございました。                                平林勇二会員
会長、幹事、皆様１年間本当にありがとうございました。 
                                                                         本庄久子会員
白井会長・中村幹事お疲れ様でした。そして、有り難うございま
した。                                                                    森絹子会員
白井年度お疲れ様でした！森年度こんにちは！引き継ぎはス
ムーズですね。                                                   網谷徹己会員
１年間ありがとうございました。                              白井靖会長
一年間お世話になりました。本当にありがとうございました。 
                                                                         中村大祐幹事
同様の趣旨で
増田泰久会員、佐藤進会員、砂沢学賦会員、渡部行光会員、杉
山怜子会員、竹ノ谷裕子会員

篠田会長、芝﨑さん、１年間おつかれ様でした。       白井靖会長
ようこそ川口ＲＣへ 。                                        田中德兵衞会員
同様の趣旨で                                                        佐藤龍会員

森さん、請川さん、よろしくおねがいします。          岡村睦美会員
杉山怜子さんお疲れ様でした。                               北村透会員
７月１２日のアートアンドグルメ参加よろしくお願いします 。
                                                                     田中德兵衞会員
皆様お久しぶりでございます。本日はよろしく願います。 
                                                                         福重政数会員
皆様熱中症にお気をつけ下さい。                           山家聡会員
先日、有志で打ち上げました。とても楽しかったです。
                                                                     出席委員会一同

幹事報告　中村大祐幹事

ニコニコ資金報告　多田竜一委員長

1,600,255円
50,360円

1,650,615円

前日までの累計
本日の計(42件)
本日までの累計

本日分
会員数
会場参加

 6月22日
　 104名
　   47名

Zoom参加
Make-Up
出席率

　     4名
      28名
 80.61%

出席報告　内田秀樹委員

●最終例会
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●東京青山 RC へ MAKE-UP

出席担当　竹ノ谷裕子委員


